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2010年12月16日，校务委员会副主任

张再兴、校党委研究生工作部部长武晓

峰一行前往乌鲁木齐看望清华近年到新

疆党政部门工作的年轻校友，与校友及

自治区人社厅、自治区公务员局、乌鲁木

齐市人事局和乌鲁木齐市经济技术开发区

管委会的领导进行了座谈，了解校友的工

作、生活情况，给予关心鼓励，并讨论进

一步加强清华大学为新疆输送人才的具体

事宜。

参加座谈的12位校友首先介绍了各自

到新疆工作以来的相关情况。张再兴对年

轻的校友提出了希望，希望大家要加快从

学校人到社会人和从清华人到新疆人的转

变，要有为新疆的跨越式发展和长治久安

作出自己 大贡献的强烈事业心，要认真

学习和把握好中央有关新疆问题的大政方

针，要牢记执政为民的理念，要把工作需

要和自我发展有机统一起来，要继续弘扬

和践行清华的优良传统和精神。

武晓峰勉励校友们要牢记全心全意为

人民服务的宗旨，按照一名优秀公务员的

标准严格要求自己，并要求大家牢记和践

行温家宝总理对清华学子的勉励。

（研究生工作部） 

2010年11月27日，“招商银行清华校

友认同卡签约仪式”在清华大学甲所举

行。清华大学党委常务副书记陈旭、教育

基金会理事长贺美英、校友总会秘书长郭

樑、招行信用卡中心总经理刘加隆等领导

以及清华校友代表参加了签约仪式。

郭樑秘书长在发言中说，为了给校友

提供更便捷的服务，经过近两年的沟通与

磋商，招商银行清华校友认同卡终于与校

友见面。认同卡除了具有正常信用卡的功

能，校友总会与招商银行均提供了更多额

外服务，此卡将成为校友回馈母校的捐款

平台以及校友之间交流互动的平台，充分

体现校友对母校的感情，增强凝聚力，丰

富和完善校友总会的增值服务内容。

刘家隆总经理表示，很荣幸能在清华

大学百年校庆之际发行此卡，并从4P理论

阐述产品设计要切实实现清华校友的认

同。校友汤云柯、王有柱、于干依次作了

即兴发言，表示认同卡这个名字起得非常

好，体现了校友和母校之间的联系。

贺美英理事长和陈旭副书记分别致

辞，对认同卡的面世表示祝贺。

（郭俊英）
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